

学校だより 第18号



心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和5年12月8日 津市立榊原小学校

師走に入り、行事の多かった2学期も残り数日となりました。学期末の個別懇談会では、担任から児童の様子をお伝えします。学校全体としても、2学期の授業や行事等の取組をふりかえり、反省点は改善して3学期を迎えたいと思っています。



「誰か」のこと じゃない。



人権週間

12月4日~10日

12月10日は「人権デー」で、12/4(月)~10(日)までが第75回「人権週間」です。

児童会では、11月がいじめ防止強化月間でしたが、人権週間に合わせて、今週「ピンクシャツ運動」に取り組みました。また、12月7日(木)には、久居西中学校区「子ども人権フォーラム」が行われました。

<ピンクシャツデーのはじまり>

舞台は2007年カナダのハイスクールです。ある登校日に9年生の男子生徒(日本では中学3年生)が、ピンク色のシャツを着て登校したことをからかわれ、さらに暴行を受け、耐えきれずに帰宅してしまいました。

それを聞いた12年生(日本では高校3年生)の男子生徒2人が、いじめに反対するために何か行動しようと考えました。その日の放課後、2人はディスカウントショップへ行き、ピンクのシャツやタンクトップを大量に買い込み、その夜、クラスメートたちにメール等で、明日、一緒に学校でピンクシャツを着ようと呼びかけました。

翌朝、2人が校門でピンクシャツを配り始めると、思いもよらない光景が目に見えてきました。

それは、すでにピンクシャツを着た生徒たちが次々と登校してくる姿でした。ピンクシャツを用意できなかった生徒は、リボンなど、ピンク色の小物を身につけて登校してきました。

2人の気持ちは一夜のうちに広まり、2人が呼びかけた人数よりはるかに多くの生徒たちが、ピンクシャツやピンク色のものを身につけて登校したことで、その日、学校はピンク色に染まったそうです。

数日後、いじめられた生徒はピンク色のポロシャツを再び着て登校してきました。

この行動がきっかけとなり、現在カナダでは毎年2月の最終水曜日を「ピンクシャツデー」とし、賛同者がピンクシャツを着て「いじめ反対」のメッセージを送っています。

久居西中学校区人権フォーラム

12月7日(木) 6年生

「自分を認めて 伝え合おう知り合おう」~安心して過ごせる仲間を目指して~

栗葉小6年生・久居西中1年生の代表児童生徒と、榊原小6年生、約40人が参加しました。4つのグループに分かれ、それぞれ中学生が司会をし、学習してきたことを交流し、テーマに沿った話し合いを行いました。最後は模造紙に意見をまとめ、どのような話し合いだったかを交流しました。栗葉小と久居西中ではそれを学年全体へ広げて学習しています。



大勢だなあ…。緊張するなあ



中学生の司会で笑顔に!



みんなの意見を付箋に書いて、まとめよう 自分にできることは…

“榊原小の6年生が安心できるように” 榊原小出身の中学1年生は全員参加していました

白バイがやってきた

11月22日(水)

榊原警察官駐在所の小古さんと庄田警察官駐在所の稲葉さんが、白バイとパトカーを学校に持ってきてくださいました。車両の特別な装備や、白バイが担う仕事についてお話していただいた後、全員が白バイにまたがってみる体験をしました。子どもたちは、カッコいい白バイに憧れを感じたり、仕事に対する意識の高さに尊敬の念を抱いたり。すてきな体験をさせていただきました。



授業研究会

11月30日(木) 3・4年生



公開授業研究会で、3・4年生社会科の授業を他校の先生方にも見ていただきました。

本校は、『課題解決を通して、主体的に学ぶ楽しさを味わう授業の研究 ～少人数学級における学力の定着を目指して～』をテーマに職員研修を進めています。

今回は、地域の販売に携わっている移動購買車「幸多ろう号」について、子どもたちが調べ続けてきたことを取り上げました。

参加した先生方からは、子どもたちが、生き生きと自分たちの意見を出し合い、楽しく学習に取り組む姿や、一人ひとりの発表が、きちんと最後まで長い文章で話せているところを評価していただきました。教えてもらうのを待つのではなく、自分で学ぶ力をつけられるように、“愛のある不親切”を心がけ、授業に取り組んでいきます。

図書・掲示委員会 図書クイズ

11月30日(木)



新しい本がたくさん入りました!



読書の楽しさを味わい、読書好きのばらっこを増やそうとの取組です。ボランティアさんの手作りのかわいいプレゼントもありました。

★お知らせ★ 保護者の皆様、地域の皆様、いつも見守りやお声がけありがとうございます

○下校してから、学校へ来て友だちと遊ぶ子どもたちを見かけます。安全のため、日没の早い11月～2月は午後4時半、3月～10月は午後5時にはお家へ帰るように、目安の時刻を定めました。

○土日に、家庭学習のためにタブレットを持ち帰っています。健康や家族との時間も大切にしたいため、タブレットの使い方について再度指導しました。タブレットでどんな学習をしているか、時々見ていただき、励ましやアドバイスをいただきますようお願いいたします。

榊原小学校のホームページ (QRコード)

PC画面の表示でご覧いただくには、左下のアイコンをクリック→
<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>

